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Miércoles 12 de Febrero

A las 8 de la tarde

Encuentro Carnavalero “El Carnaval antes de la Revolución Digital”

en el Liceo de Mérida.

Charla o debate que estará dirigido por Paco Vadillo.

Una oportunidad para recordar tradiciones, 

compartir anécdotas 

y reflexionar sobre cómo ha evolucionado el carnaval con el tiempo.

Además, tras la charla, 

podrás disfrutar de la actuación de los Cazurros Romanos, 

que dará un toque festivo a la actividad. 

Este evento quiere destacar la importancia de la juventud

dentro del mundo del carnaval, 

para que esta tradición continue en Mérida.

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que se ocupen todas las plazas disponibles.

Esta actividad la organiza el Liceo de Mérida.

Colaboran el Ayuntamiento de Mérida

y la Asociación Cultural Carnaval Romano.



Jueves 13 de Febrero

A las 9 de la noche

Primera sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

Es la primera fase del concurso 

donde participarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2025, 

como chirigotas, comparsas y coros. 

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

En total, 19 agrupaciones competirán en varias fases:

•  4 sesiones de clasificación 

los días 13, 14, 15 y 16 de febrero

donde los grupos se presentarán 

e intentarán pasar a la siguiente etapa.

•  2 semifinales los días 21 y 23 de febrero, 

donde competirán los mejores.

•  Y una final el 27 de febrero, 

donde se elegirán a los ganadores.

Las entradas para las sesiones de clasificación se podrán comprar

desde el 2 de febrero a las 12 de la mañana

en la web oficial del teatro: www.teatromarialuisa.org

https://www.teatromarialuisa.org/


Viernes 14 de Febrero

A las 9 de la noche

Segunda sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

En esta fase del concurso 

participarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2025, 

como chirigotas, comparsas y coros. 

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

En total, 19 agrupaciones competirán en varias fases:

•  4 sesiones de clasificación 

los días 13, 14, 15 y 16 de febrero

donde los grupos se presentarán 

e intentarán pasar a la siguiente etapa.

•  2 semifinales los días 21 y 23 de febrero, 

donde competirán los mejores.

•  Y una final el 27 de febrero, 

donde se elegirán a los ganadores.

Las entradas para las sesiones de clasificación se podrán comprar

desde el 2 de febrero a las 12 de la mañana

en la web oficial del teatro: www.teatromarialuisa.org

https://www.teatromarialuisa.org/


Sábado 15 de Febrero

A las 9 de la noche

Tercera sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

En esta fase del concurso 

participarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2025, 

como chirigotas, comparsas y coros. 

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

En total, 19 agrupaciones competirán en varias fases:

•  4 sesiones de clasificación 

los días 13, 14, 15 y 16 de febrero

donde los grupos se presentarán 

e intentarán pasar a la siguiente etapa.

•  2 semifinales los días 21 y 23 de febrero, 

donde competirán los mejores.

•  Y una final el 27 de febrero, 

donde se elegirán a los ganadores.

Las entradas para las sesiones de clasificación se podrán comprar

desde el 2 de febrero a las 12 de la mañana

en la web oficial del teatro: www.teatromarialuisa.org

https://www.teatromarialuisa.org/


Domingo 16 de Febrero

A las 6 y media de la tarde

Cuarta sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

En esta fase del concurso 

participarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2025, 

como chirigotas, comparsas y coros. 

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

En total, 19 agrupaciones competirán en varias fases:

•  4 sesiones de clasificación 

los días 13, 14, 15 y 16 de febrero

donde los grupos se presentarán 

e intentarán pasar a la siguiente etapa.

•  2 semifinales los días 21 y 23 de febrero, 

donde competirán los mejores.

•  Y una final el 27 de febrero, 

donde se elegirán a los ganadores.

Las entradas para las sesiones de clasificación se podrán comprar

desde el 2 de febrero a las 12 de la mañana

en la web oficial del teatro: www.teatromarialuisa.org

https://www.teatromarialuisa.org/


Miércoles 19 de Febrero

A las 8 de la tarde

Encuentro Carnavalero 

“El Carnaval del siglo 21, ¿hacia dónde vamos?”

en el Liceo de Mérida.

Charla o debate que estará dirigido por Celia Lafuente.

En este debate participarán personas expertas y aficionadas 

en el tema del carnaval

que debatirán sobre la evolución del carnaval en los últimos años 

y los desafíos que enfrenta en el futuro.

Además, tras la charla, 

podrás disfrutar de la actuación de la Chirigota La Marara, 

que dará un toque festivo a la actividad. 

Este evento quiere destacar la importancia de la juventud

dentro del mundo del carnaval, 

para que esta tradición continue en Mérida.

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que se ocupen todas las plazas disponibles.

Esta actividad la organiza el Liceo de Mérida.

Colaboran el Ayuntamiento de Mérida

y la Asociación Cultural Carnaval Romano.



Viernes 21 de Febrero

A las 9 de la noche

Primera Semifinal

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

Donde participarán los grupos 

que logren pasar las sesiones de clasificación.

Aquí las agrupaciones competirán de nuevo,

con sus canciones y actuaciones 

para intentar llegar a la gran final.



Sábado 22 de Febrero

A las 5 de la tarde

Concurso de agrupaciones infantiles

en el Teatro María Luisa.

Espectáculo donde los grupos de chirigotas y comparsas 

formados por niños y niñas

actuarán con sus canciones y disfraces. 

Es una oportunidad 

para que los más pequeños disfruten y participen en el carnaval. 

Celia Lafuente, periodista de Cope Mérida,

presentará el concurso.

A las 9 de la noche

Final del concurso de agrupaciones juveniles

en el Teatro María Luisa.

Aquí competirán los mejores grupos juveniles 

que pasaron las fases anteriores. 

En esta final, se decidirá quiénes son los ganadores del concurso. 

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.



Domingo 23 de Febrero

A la 1 de la tarde

Concurso Regional número 11

del Tamborada y Percursión

en el Templo de Diana.

Donde diferentes grupos de percusión 

participarán tocando sus tambores y ritmos en directo.

Zalo Aleson presentará el concurso.

A las 6 y media de la tarde

Segunda Semifinal

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

Donde participarán los grupos 

que logren pasar las sesiones de clasificación.

Aquí las agrupaciones competirán de nuevo,

con sus canciones y actuaciones 

para intentar llegar a la gran final.

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.



Miércoles 26 de Febrero

A las 8 de la tarde

Encuentro carnavalero, actuaciones infantiles

en el Liceo de Mérida.

En esta actividad, 

grupos infantiles de chirigotas y comparsas 

subirán al escenario para cantar y disfrutar del carnaval, 

mostrando su talento con disfraces, música y mucho entusiasmo.

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que se ocupen todas las plazas disponibles.

Esta actividad la organiza el Liceo de Mérida.

Colaboran el Ayuntamiento de Mérida

y la Asociación Cultural Carnaval Romano.



Jueves 27 de Febrero

A las 9 de la noche

Gran Final 

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

Donde competirán los mejores grupos 

de chirigotas, comparsas y coros 

que han pasado las fases anteriores.

En esta final, cada agrupación ofrecerá su mejor actuación 

para impresionar al jurado y al público, 

ya que al final de la noche se anunciará 

quiénes son las agrupaciones ganadoras del concurso.

Se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.



Viernes 28 de Febrero

A las 11 de la mañana

Desfile del Carnaval Romano 2025

en el que participarán los niños y niñas de los colegios de Mérida

vestidos con disfraces de carnaval.

El desfile comenzará

en el Parque de las Siete Sillas, 

pasará por los alrededores de los centros educativos, 

por las calles del centro de la ciudad

y terminará en la Plaza de España.

De 3 a 6 de la tarde

Encuentro Carnavalero, 

Asociación de vecinos Centro - San Albín

en la Plaza Pizarro de Mérida.

Reunión donde los vecinos del barrio Centro-San Albín 

celebrarán el carnaval con música, disfraces 

y actividades para todas las edades. 

Es un momento para disfrutar en comunidad 

y compartir el espíritu carnavalero.

A las 5 de la tarde

Actividades de animación infantil

en la carpa municipal de la Plaza de España de Mérida.

Son actividades para que los más pequeños se diviertan 

y disfruten del carnaval.

A las 5 y media de la tarde

Cantacalle infantil

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Desde las 6 de la tarde

Desfile y concurso de disfraces para el Baile de Mayores

donde las personas mayores podrán mostrar sus disfraces 

y alegría carnavalera mientras recorren las calles. 

El desfile comenzará en la Calle Camilo José Cela

pasará por la Calle Félix Valverde Lillo,

y terminará en la carpa municipal que está en la Plaza de España,

donde se celebrará el baile para mayores, 

con música y un concurso donde se premiarán los mejores disfraces.

Zalo Aleson presentará el concurso.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuaciones de agrupaciones adultas y juveniles

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Es un recorrido donde chirigotas, comparsas y coros 

de adultos y jóvenes 

saldrán a la calle para cantar y animar el ambiente. 

Se realizarán paradas en distintos lugares

para que la gente disfrute de sus actuaciones al aire libre.

A las 8 y media de la tarde

Espectáculo de baile 

ofrecido por la Agrupación Dragonfly

en la Calle Félix Valverde Lillo.

A las 10 de la noche

Pregón oficial del Carnaval Romano 2025

en la carpa municipal de la Plaza de España.

El cantante Miguel Ángel Márquez del grupo “Antílopez” 

será el pregonero del Carnaval Romano 2025.

Después, a las 10 y media de la noche 

Carlos Álvarez, presentador de “Informe Extremadura”

de Canal Extremadura Televisión

presentará en la carpa municipal de la Plaza de España

la entrega de los siguientes premios:

•  El concurso de disfraces “Baile de Mayores”.

•  El premio Gabriel Aláez, a María José Liberal González,

por su implicación y participación 

en los Carnavales Romanos.

•  El concurso número 11 de Tamborada y Percusión. 

•  La Tijera de Oro para el mejor disfraz 

del concurso de agrupaciones adultas y juveniles.

•  El concurso de agrupaciones juveniles 

del Carnaval Romano. 

•  El concurso de agrupaciones adultas 

del Carnaval Romano. 

Después del pregón y de la entrega de premios

A las 11 de la noche

Concierto de Magic Queen

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 11 y media de la noche

Tercer encuentro carnavalero de agrupaciones ilegales

en la sede del Coro de Mérida (antiguo Bujío).

Esta actividad la organiza el Coro de Mérida.

Colaboran con los gastos Heineken y Stone and Music Festival.

Desde las 12 y media de la noche hasta las 3 de la mañana

Música DJ 

ofrecida por DJ Felisuco

en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.



Sábado 1 de Marzo

A las 12 de la mañana

Espectáculo infantil “Magia y Clown”

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Un espectáculo divertido para niños y niñas

que combina trucos de magia y payasos 

para hacer reír y sorprender al público.

De 1 a 5 y media de la tarde

Tercer concurso de coplas carnavalescas “Restaurante La Lonja”

en el Restaurante La Lonja.

Concurso en el que las agrupaciones de carnaval 

tendrán 8 minutos cada una, 

para cantar dos canciones: una de presentación y otra libre.

En este concurso se darán 3 premios:

•  Un primer premio de 250 euros 

y una comida gratis en el restaurante

para las personas que formen la agrupación ganadora.

•  Un segundo premio de 150 euros.

•  Y un premio juvenil de 100 euros.

A la 1 de la tarde

Actuación de comparsas y chirigotas

en la Plaza Pizarro.

Los premios los paga Cope Mérida.

Y actuación de comparsas y chirigotas 

en la Plaza Santa Clara.

Los premios los paga Onda Cero.

A la 1 y media de la tarde

Podrás comer cocido de garbanzos

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 6 de la tarde

Actuación musical de Gata Brass Band

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Y concurso número 7 “Copla Monumental”

en el Templo de Diana,

en el que las agrupaciones de carnaval 

cantarán canciones dedicadas a la ciudad de Mérida 

y sus monumentos.

Pueden participar todas las categorías de agrupaciones:

Chirigotas, cuartetos, coros, comparsas, 

agrupaciones juveniles, infantiles y callejeras.

Cada grupo presentará una única canción 

sobre el patrimonio monumental de Mérida.

Y se darán varios premios de diferentes cantidades de dinero.

Estos premios se llaman “La Ciudad más increíble del Mundo”.

Ana Gaviro, periodista de SER Mérida presentará este concurso.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuación de grupos de personas adultas y jóvenes

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

De 8 de la tarde a 10 de la noche

Actuación de comparsas y chirigotas

en la Plaza Pizarro.

Los premios los paga Cope Mérida.

Y actuación de comparsas y chirigotas 

en la Plaza Santa Clara.

Los premios los paga Onda Cero.

A las 9 de la noche

Actuación musical “El Gato con Jotas”

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después, podrás disfrutar de Música DJ

ofrecida por DJ Felisuco

en la carpa municipal de la Plaza de España

hasta la hora de cierre.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.



Domingo 2 de Marzo

Día de la Bicicleta del Carnaval Romano

donde personas de todas las edades 

participan en un paseo en bicicleta por la ciudad, 

celebrando el carnaval de una forma divertida y saludable.

Las personas que quieran participar 

podrán apuntarse en la página web www.ciclismoextremadura.es

y recoger su dorsal en:

La Federación de Ciclismo Mérida en la Calle Platón sin número,

desde el día 24 al 28 de febrero

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

O el mismo día 2 en la Plaza de España,

desde las 11 menos cuarto hasta las 12 de la mañana.

A las 12 y media de la mañana

comenzará el recorrido en bicicleta por la ciudad

desde la Plaza de España, 

y se pasará por:

•  Félix Valverde Lillo en dirección Torre de Mérida, 

• Marquesa Pinares, 

•  José Fernández López, 

•  Puente de Lusitania, 

•  Parque de las Siete Sillas, 

•  Puente Romano, 

•  Loba Capitolina, 

•  Cava, 

•  Plaza del Rastro, 

•  Graciano y John Lennon, 

•  Plaza del Rastro 

•  y terminará en la Plaza de España.

A la 1 de la tarde

Concurso de disfraces

de las personas que han participado 

en el recorrido en bicicleta.

Los premios de este concurso son: 

•  75 euros al mejor disfraz individual.

•  150 euros al mejor disfraz por parejas.

•  Y 275 euros al mejor disfraz en grupo. 

El grupo debe estar formado por 5 personas como mínimo. 

Al finalizar se hará un sorteo de dos bicicletas 

entre todas las personas participantes.

Esta actividad la organiza la Escuela Ciclista Mérida.

Colabora con los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 y media de la mañana

Fiestukid, Concierto Infantil

en el Teatro María Luisa.

Espectáculo musical y familiar 

lleno de diversión para niños y niñas de todas las edades. 

Durará 1 hora y 20 minutos.

A la 1 de la tarde

Jamón solidario

Podrás comprar platos con jamón por 5 euros

en la zona de la Plaza de España.

El dinero recaudado será

para la Asociación de Epilepsia de Extremadura.

Segunda Convivencia Mujeres Carnavaleras de Mérida

“Concurso de coplas por la igualdad”

en la Plaza Pizarro,

donde los grupos participantes cantarán coplas 

con mensajes sobre la igualdad entre hombres y mujeres.

Es una actividad para compartir, celebrar y reclamar 

la igualdad a través de la música y la fiesta.

Esta actividad la organiza la Chirigota Las Justinas.

Colabora con los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 de la tarde

Actuación musical de Cristina Sánchez

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 4 y media de la tarde

Gran desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2025

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 4 y media de la tarde

en el Ferial.

Después, a las 5 de la tarde,

saldrán todas juntas y recorrerán:

•  La Calle Arenal de pan caliente

•  La Calle César Lozano

•  La Calle del Ferrocarril

•  La Calle Marquesa de pinares

•  La Calle Camilo José Cela

•  La Calle Félix Valverde Lillo

•  y llegarán a la Plaza de España,

donde terminará el desfile.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuaciones de agrupaciones adultas y juveniles

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Es un recorrido donde chirigotas, comparsas y coros 

de adultos y jóvenes 

salen a la calle para cantar y animar el ambiente. 

Se realizarán paradas en distintos lugares

para que la gente disfrute de sus actuaciones al aire libre.

A las 10 de la noche 

Entrega de premios 

del desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2025,

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Zalo Aleson presentará la entrega de premios.

Desde las 11 de la noche hasta las 1 de la mañana

Música con David Cuenda DJ 

en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.



Lunes 3 de Marzo

A las 11 de la mañana

Gran desfile infantil Monumental

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 11 de la mañana

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después, a las 11 y media de la mañana,

saldrán todas juntas y recorrerán:

•  La Calle Santa Eulalia, 

•  Calle Alonso Zamora, 

•  Calle Romero Leal, 

•  Templo de Diana, 

•  Calle Berzocana, 

•  Calle Manos Alba, 

•  Calle San Francisco,  

•  Félix Valverde Lillo 

•  y llegada a Plaza de España a la carpa municipal,

donde terminará el desfile.

Animará el recorrido 

el grupo “Héroes y Heroínas del Carnaval Romano”.

Después, cuando el desfile termine, 

se entregará un regalo 

a los niños y niñas que participen.

A la 1 de la tarde

Espectáculo para niños y niñas

“Ritmos y Colores del Carnaval Romano”

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A la 1 y media de la tarde

Podrás comer migas

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 de la tarde

“Lunes de Cantera”

Desfile de las agrupaciones infantiles

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 5 de la tarde

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después recorrerán:

•  La Calle Santa Eulalia, 

•  San Francisco, 

•  Félix Valverde Lillo 

•  y Calle Trajano.

Después, a las 5 y media

Cantacalle y actuación de las agrupaciones infantiles

en el escenario de la Plaza de Santa Clara.

Ana Gaviro, periodista de SER Mérida presentará las actuaciones.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuación de grupos de personas adultas y jóvenes

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

A las 8 y media de la tarde

Pasacalles y exhibición de bailes 

de las agrupaciones del desfile.

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 8 de la tarde

en la Puerta del Teatro María Luisa.

Después, a las 8 y media de la tarde,

saldrán desde allí,

y recorrerán la Calle Félix Valverde Lillo 

y terminarán el recorrido en la Plaza de España.

A las 9 y media de la noche

Gala Drag Queen 

y Concurso Nacional número 17

de Drag Queen “Tomás Bravo” 

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Presentarán este concurso:

Xenon Spain y Marlene Mourreau.

Actuarán:

•  Drags Pinkchadora, 

•  krystal karma, 

•  La Niña del Antro y

•  Jota Carajota.

Al final del concurso 

se hará la entrega de premios.

Desde las 12 de la noche hasta la hora de cierre

Música con David Cuenda DJ 

en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.

Drag Queen: 
Hombre 
que actúa vestido 
con ropa de mujer, 
peluca y zapatos 
con mucho tacón 
y plataforma.



Martes 4 de Marzo

A las 11 y media de la mañana

Actividades de animación infantil

en la carpa municipal de la Plaza de España de Mérida.

Son actividades para que los más pequeños se diviertan 

y disfruten del carnaval.

A las 2 de la tarde

Primera Gala de premios sardinazo 

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después podrás comer sardinas.

De 2 y media a 4 y media de la tarde

Actuación musical ofrecida de The Thunders 

Dos chicas DJs, conocidas por su habilidad para animar eventos 

con una selección musical variada y adaptada al público.

A las 5 y media de la tarde

Velatorio de la sardina

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Todas las personas que vayan, vestirán de luto,

es decir, con ropa de color negro.

Podrás probar licores 

y dulces típicos de la zona.

A las 6 de la tarde

Concentración de la sardina

en el Teatro María Luisa.

A las 6 y media de la tarde

Entierro y quema de la sardina

Pero antes se hará un recorrido 

que comenzará en el Teatro María Luisa

y pasará por:

•  La Calle Félix Valverde Lillo, 

•  Plaza de España,

•  Plaza de Santa María, 

•  Calle San Salvador, 

•  Travesía San Salvador, 

•  Calle Morería, 

•  Puente Romano 

•  y terminará en el apeadero del Puente Romano, 

donde todas las personas se despiden de la sardina.

A las 8 de la tarde

Actuación de la comparsa “Las Ratas” 

de Jesús Bienvenido

en la carpa municipal de la Plaza de España. 

Jesús Bienvenido es un cantante y compositor español,

autor de comparsas y chirigotas,

muy famoso en el Carnaval de Cádiz.

Hace 7 años ganó el primer premio 

con otra comparsa llamada “Los Irracionales”.

Ahora ha regresado con este nuevo grupo 

para cantar canciones divertidas y con mucho sentimiento.

Con esta actuación se dará por terminado 

el Carnaval Romano 2025.


